

# geht weiter

weiter ausgedünnt und auf lange Sicht werden auch die Rechtsanwältinnen aus der Stadt wegziehen, weil es für sie attraktiver ist, am Gerichtsstandort zu sitzen. Und ein Einsparungspotenzial ist aus der Zusperraktion für mich auch nicht ersichtlich.“



„Unsere Region wird weiter ausgedünnt. Bin gegen die Schließung des BG Hollabrunn!“

WERNER GÖSSL (SPÖ)

Foto: Archiv

Von einer weiteren Ausdünnung des Bürgerservice spricht auch FPÖ-Bezirksvorsitzender NR Christian Lausch, und er meint: „Wenn die Schließung des Gerichts nicht verhindert werden kann, dann sollte mind. 1 x pro Woche ein halbtägiger Amtstag oder wenigstens eine Sprechstunde in Hollabrunn sichergestellt werden. Es ist den Menschen nicht zumutbar, dass

sie zum Bezirksgericht mehr als 100 km zurücklegen müssen.“

Die Vizepräsidentin des LG Korneuburg, Christa Zemanek, meinte zum Karl-Plan: Für uns ist das Vorhaben, die Bezirksgerichte in unseren Sprengel zu schließen und ins neue Justizgebäude in Korneuburg zu integrieren, völlig überraschend gekommen. Es wurde mit uns nicht besprochen. Dazu wäre zu sagen, dass die Umsiedlung von Stockerau berücksichtigt wurde, jene von Hollabrunn aber nicht. Somit wäre das neue Justizgebäude in Korneuburg bereits vor der Eröffnung zu klein geplant.“

## ZUR SACHE

Wer mithelfen will, das Bezirksgericht zu retten, kann das im Internet tun. Auf facebook formiert sich Widerstand, jedes „like“ auf der Seite facebook.com/bezirksgericht ist ein Zeichen des Protests.

## Mit 56 Jahren nur 14 x Geburtstag gefeiert



Der 29. Februar kommt alle vier Jahre einmal vor. Natürlich kommen an so einem besonderen Tag auch Menschen auf die Welt, die nur alle vier Jahre Geburtstag haben. So auch Herta Gerstenbauer aus Aspersdorf. Sie wurde am 29.2.1956 geboren und wird heuer 56 Jahre alt. Eigentlich ist der 29.2. in dieser Zeit aber nur 14 Mal vorgekommen. „In meiner Kindheit feierte man Geburtstage nicht so wie heutzutage. Heute lege ich keinen besonderen Wert drauf“, so Frau Gerstenbauer abschließend.

Foto: ag



bmask  
BUNDESMINISTERIUM FÜR  
ARBEIT, SOZIALES UND  
KONSUMTENSCHUTZ

Mit dem Einstieg ins Berufsleben haben wir  
noch lange nicht aus gelernt.  
Durch lebenslanges Lernen bestimmen wir  
unsere eigene Zukunft selbst mit.



ERFAHRUNGSSCHATZ

BERUFSEINSTEIGERIN

aktivaltern2012.at

Europäisches Jahr für aktives Altern und Solidarität zwischen den Generationen 2012



Samstag,  
10. 3. 2012

american-chance-casinos.com

# COYOTE UGLY

12 Jahre Casino Route 59 – Die Mega Party

Live: Die orig. Coyote Ugly Girls aus Deutschland

Bar-Akrobatik, Dance- & Feuershows

2.500 € Tombola. Beginn 20 h.



Besuchen Sie uns auch im Hotel Savannah \*\*\*\* deluxe.  
www.hotel-savannah.com

ROUTE 59  
GRENZÜBERGANG KLEINHAUGSDORF